

Junio 06 de 2021

Declara CEE apertura de la Jornada Electoral

El Consejo de la Comisión Estatal Electoral se instaló en Sesión Permanente para dar por iniciada la Jornada Electoral de este 6 de junio, en la que se elegirán los cargos para la Gubernatura, 51 Alcaldías y 42 Diputaciones Locales.

Con motivo de esta apertura, el Consejero Presidente de la CEE, Mario Alberto Garza Castillo, brindó un mensaje en el que exhortó a la ciudadanía de Nuevo León a emitir su voto en estas elecciones que señaló son las más incluyentes.

“Las elecciones de este 6 de junio en el Estado y en nuestro País reafirmarán que nuestra democracia es zona de derechos y una democracia incluyente.

“Salgamos a votar, vayamos a expresar nuestras preferencias políticas, en calma, de forma razonada y con respeto de las medidas sanitarias que hemos implementado, pero también respetemos los resultados de la voluntad popular”, manifestó Garza Castillo, desde la Sala de Sesiones del órgano electoral.

Seguido, en mensajes por separado, las y los Consejeros Electorales de la CEE, Rocío Rosiles Mejía, Martha Magdalena Martínez Garza, María Guadalupe Téllez Pérez, Luigui Villegas Alarcón, Alfonso Roiz Elizondo y Carlos Alberto Piña Loredó, se sumaron a este llamado, invitando a las y los ciudadanos de Nuevo León a acudir a las urnas.

Posteriormente, las y los Representantes de Partidos Políticos ante la CEE, emitieron un mensaje alusivo a la jornada.

En la misma sesión, el Consejo determinó la muestra aleatoria simple de casillas para la segunda verificación de las medidas de seguridad en la documentación electoral a utilizarse en las mesas directivas de casilla en la jornada electoral.